
LA Finanza è un "DARSELA AD INTENDERE" 

 

La finanza è un darsela a bere;non è l'economia che è cosa concreta. 

"Oportet ut Lockdown eveniat".Il lockdown darà luogo a 

valanghe di liquidità stampata dalle banche centrali per sostenere chi 

fallisce o sta per fallire e per sostenere la povertà crescente per 

disoccupazione dirompente.Ergo i debiti pubblici saliranno ma,se fatti 

con tassi bassi o negativi come adesso e di DURATA perpetua(ricordiamoci 

la rendita italiana irredimibile)o lunghissima (tipo BTP a 99 anni) 

,sistemeranno tutte le pendenze sociali ed avranno il vaccino per 

sterilizzarsi di guisa che evaporeranno.Tale vaccino si chiama 

INFLAZIONE che fa il giubileo(chi ha avuto ha avuto e chi ha dato ha 

dato) Questo giubileo dei debiti esiste da sempre(Nihil novi sub 

Soli).È un RESET praticato dai Babilonesi e da altri 

mediorientali.Crediamo di avere inventato la finanza ; ma essa è sempre 

esistita ed ha sanato le problematiche sociali. 

Se qualcuno pensa che i BTP a 99 anni non saranno sottoscritti a tasso 

zero o giù di lì,non ha chiaro cosa sia la differenza fra finanza ed 

economia.Saranno sottoscritti dalle Assicurazioni per polizze vita a 

rendimento garantito a scadenza.ET Les jeux sont FAITS. 

Almeno qualche vantaggio verrà dal lockdown:sarà la medicina per 

annullare i debiti(sovrani e non sovrani) 


